

auquel l'Université est redevable de tant de bienfaits ! Il vit dans nos cœurs parce que nous avons vécu dans le sien. Il restera toujours le type de l'évêque débordant de tendresse pour le jeune âge et cherchant son bonheur.

Je termine, Monseigneur, en offrant mes remerciements les plus vifs et les plus sincères à tous ceux qui ont à cœur le succès de l'œuvre universitaire ; je remercie nos administrateurs et spécialement nos gouverneurs, sur lesquels porte le poids des intérêts temporels de l'Université, et qui s'acquittent de leurs fonctions avec un zèle, un talent et un désintéressement dignes de tous les éloges.

Vous avez déjà reçu, Monseigneur, l'expression des sentiments de fidélité et d'attachement dont sont pénétrées pour votre personne les Facultés de théologie et des arts : vous allez maintenant entendre les Facultés de droit et de médecine, qui feront résonner à vos oreilles les dernières notes de ce grand concert de félicitations et de vœux, auxquels vous assistez depuis votre élévation au siège archiépiscopal de Montréal.

---

## LE MONDE RELIGIEUX

---

**France.** — Le Cardinal Richard, archevêque de Paris, vient de nommer une commission pour préparer la canonisation des martyrs de la Révolution Française.

**Angleterre.** — Dans toutes les églises catholiques d'Angleterre, le treizième centenaire de l'arrivée de saint Augustin a été célébré le 12 septembre, fête du saint nom de Marie. Le mardi suivant le 14, le cardinal Vaghan a pontifié à Ebbs Fleet, l'endroit même où le